

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, junio 16 (UPI).— El café para entrega futura cerró el viernes con alza de 26 a 188 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 5.526 lotes.

Contratos del café 37.500 libras; centavos por libra. El grano para entrega inmediata cerró estable. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:
Guatemala .. 123.50
El Salvador .. 123.50
Mexicano F.O.B. Laredo 122.00

Pérez de Cuéllar Condena el Asesinato de Rodríguez Porth

NACIONES UNIDAS, junio 16 (EFE).— El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, expresó el viernes sus condolencias al gobierno salvadoreño por el asesinato del Ministro de la Presidencia, José Antonio Rodríguez Porth, y repudió "la violencia, sea cual fuera su procedencia".

Esta declaración se produce en respuesta a una carta del Ministro de Relaciones Exteriores salvadoreño, José Manuel Pacas Castro, quien habla solicitado a Pérez de Cuéllar que se pronunciará sobre el atentado cometido el pasado día 9 y que costó la vida al ministro, su chofer y a otro acompañante.

"En repetidas ocasiones he reiterado (...) la necesidad imperiosa de hallar una solución a los problemas que afronta el istmo centroamericano y El Salvador en particular, a través del diálogo, la concertación y el respeto de los derechos humanos de los cuales el derecho a la vida es primordial", indicó el secretario general de las Naciones Unidas.

En su respuesta, difundida en Nueva York aunque él se encuentra de gira por Europa y el norte de África, Pérez de Cuéllar hace votos por la paz salvadoreña, y agrega que "el repudio expreso" que el go-

—Favor pase a la página 54.

En Honduras

Rechazan Protesta Sandinista por Reunión Quayle-'Contras'

TEGUCIGALPA, junio 16 (ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras rechazó el viernes la protesta de Nicaragua por la reunión que sostuvo en Tegucigalpa el martes pasado el

vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle, con dirigentes de la "contra", informó el canciller Carlos López Contreras.

El rector de la política —Favor pase a la página 17.

Comicios Ponen a Prueba a Sandinistas Dice Oposición

MANAGUA, junio 16 (ACAN-EFE).— La oposición nicaragüense, reagrupada en la "Unión Nacional opositora" (UNO), considera que las elecciones de febrero de 1990 significarán, más que

unos comicios normales, un plebiscito donde estará en juego la continuidad de los sandinistas.

La UNO, fuerza política que reúne a cator-

—Favor pase a la página 13.

Confirman Destitución de Líder Pro Democrático Chino

PEKIN, junio 16 (UPI).— China confirmó indirectamente el viernes la destitución del secretario general del Partido Comunista, el moderado Zhao Ziyang, y expulsó a otros dos periodistas extranjeros.

Yuan Mu, un vocero del primer ministro Li Peng quien es el prominente dirigente del sector gubernamental

intransigente, dijo que "ciertos individuos" del liderazgo chino son "culpables de apoyar a los contrarrevolucionarios", como oficialmente se describe a los participantes del movimiento pro-democrático.

El portavoz negó a su vez que hubiera muertos en el violento

—Favor pase a la página 35.



INTENTA ROBAR BANCO. Hallandale, Florida, junio 16. Policías examinan el cuerpo de un hombre no identificado, muerto cuando intentaba saltar un banco en Hallandale, Florida, el viernes. (Reuter).

Gobierno Chileno Anuncia Plan de Acción Terrorista

SANTIAGO, junio 16 (UPI).— El gobierno anunció el viernes que ha detectado la existencia de un "plan terrorista selectivo", cuyas víctimas serían autoridades y oficiales de las Fuerzas Armadas, y llamó a la ciuda-

danía a denunciar cualquier hecho sospechoso.

El supuesto plan terrorista fue analizado el viernes en una reunión del presidente Augusto Pinochet con su gabinete, según informó el ministro Secretario General de Gobierno, general Oscar Vargas.

"Existen evidencias sobre un plan terrorista selectivo contra las

—Favor pase a la página 29.



RECUERDAN A ANTICOMUNISTAS. Budapest, Hungría, junio 16. Pal Malater (Izq.), viuda del ex-Ministro de Defensa, Imre Nagy, participa en la conmemoración la muerte de su esposo y cuatro líderes anticomunistas. Fueron ejecutados por las tropas soviéticas en 1958, en Hungría. Nagy comandó el movimiento. Le acompaña un familiar no identificado. (Cable-foto AP).

Recuerdan a Líderes Anticomunistas en Hungría

BUDAPEST, junio 16 (UPI).— Las campañas tañieron el viernes en la Plaza de los Héroes donde millares de personas sollozantes asistieron al funeral que marcó la rehabilitación política de Imre Nagy, quien fuera Primer Ministro y ejecutado hace 31 años por dirigir la fatídica revolución de 1956.

En la ceremonia destinada a restituir la honra de Nagy y de otros cuatro dirigentes disidentes, los oradores exhortaron a los húngaros a cerrar una era dolorosa y empeñarse en "ter-

—Favor pase a la página 17.

EE.UU. y URSS Reinician el Lunes Pláticas de Desarme

WASHINGTON, junio 16 (EFE).— Estados Unidos acude el lunes a una nueva ronda de negociaciones Start con la URSS en Ginebra, la primera de la presidencia de George Bush, sin haber modificado sustancialmente, al menos en principio, las posiciones so-

bre armas estratégicas defendidas por su predecesor, Ronald Reagan.

Según funcionarios gubernamentales, el Presidente George Bush discutió el tema el jueves pasado con su consejero de seguridad

—Favor pase a la página 29.



DAÑOS POR TORMENTA ELECTRICA. Washington, junio 16. Automóvil aplastado por un árbol derribado por un rayo durante una tormenta, el jueves, en Washington. Sufrieron serios daños el sistema

Denuncian Incapacidad de Política Económica Soviética

MOSCU, junio 16 (EFE).— Economistas destacados de la URSS, conocidos como "arquitectos de la perestroika", denunciaron el viernes en rueda con periodistas la incapacidad de la política económica del gobierno soviético para sacar al país de la profunda crisis que atraviesa.

La conferencia Informativa en la que intervinieron los economistas fue convocada por Leonid Abalkin, director del Instituto de Economía Mundial y aspirante a una de las diez vicepresidencias del nuevo gobierno soviético. Los economistas

asistentes, diputados del Congreso, expresaron su insatisfacción por la primera sesión del nuevo parlamento de la URSS, que finalizó el viernes de la semana pasada, y denunciaron la ineficacia del programa económico de gobierno propuesto por Nikolai Rízhkov en su discurso de investidura como presidente del futuro consejo de ministros.

Señalaron también que sólo se manifestaron satisfechos por el hecho de que en el Congreso "por fin quedó bien claro que el país se en-

—Favor pase a la página 35.